

UBS Kids-Cup Team 22. Januar 2017 in Thun

Wir haben mit 7 Teams an diesem dynamischen und coolen Wettkampf in der Lachen-Halle teilgenommen.

Unihockey-Turnier vom 19. März 2017 in Thun

Beim Unihockey-Turnier in der Armeesporthalle haben wir mit vier Teams teilgenommen. Podestplätze erreichten wir für einmal nicht. Spass hat es trotzdem gemacht ! Erfreulicherweise waren auch 7 Modis dabei :-)

Frühlingsfest vom 25. März 2017 in der Mehrzweckhalle Kandermatte

Ein strenges erstes Quartal (üben für Kids-Cup, Unihockey und Frühlingsfest) fand seinen Abschluss im Frühlingsfest.

Die Abteilung Jugend hat mit diversen Auftritten daran teilgenommen. Es hat auch immer wieder Kinder und Jugendliche, die beim Auf- und Abbau sowie bei der Betreuung der Kinderbar mithelfen. Ganz herzlichen Dank dafür!

Frühlingswettkampf vom 20. Mai 2017 in Amsoldingen

Turnen Thierachern ging mit 39 Athleten an den Start. Beim 3-Kampf (bestehend aus Sprint, Weitsprung und Ballwurf oder Kugelstossen) konnten 12 Podestplätze beklatscht werden. Bei den Modis mit Jahrgang 2008 standen gleich drei Thieracherer Modis auf dem Podest ! Auch beim „freiwilligen“ 1000m-Lauf erreichten 9 Athleten von Thierachern das virtuelle Podest. (Es finden keine Siegerehrungen in dieser Disziplin statt.)

Bei der abschliessende Pendel-Stafette landet unser Top-Team auf dem sehr guten 4. Platz.

Schnällschi Oberländer vom 3. Juni 2017 im Lachenstadion

Weil sich am Frühlingswettkampf in Amsoldingen erfreulicherweise wieder einige für diesen Anlass qualifizieren konnten, standen 11 Athleten aus Thierachern im Lachenstadion am Start.

Von den 11 Athleten schafften drei die Qualifikation für den Kantonalfinal im Sprint oder 1000m-Lauf! Herzliche Gratulation!

Puzzle-Biathlon-Stafette vom 26. August 2017 im Stadion Letzigrund in Zürich

Im Rahmen des „UBS Sommer Kids Cup“-Schweizerfinals findet jeweils die Puzzle-Biathlon-Stafette statt. Wobei die teilnahmeberechtigten Teams nach erfolgter Anmeldung ausgelost werden. Wir hatten wieder Glück und konnten gleich mit zwei Teams dabei sein. (Pro 6er-Team müssen mindestens drei Mädchen dabei sein und es gibt nur die Kategorien U12 und U16.)

Für unsere Teilnehmer war es sicher ein mega cooles Erlebnis in diesem berühmten Stadion anzutreten und bei all den anwesenden Leichtathletik-Stars Autogramme zu ergattern.

Westamt-Turntag vom 2. September 2017 in Seftigen

Bei leider nass-kaltem Wetter haben von den 31 teilnehmenden Athleten aus Thierachern 8 eine Medaille und 6 eine Auszeichnung erhalten. Wobei auch das schon beinahe obligate reine Thieracherer-Podest bei den 2008er Modis wieder «stattfand».

Bei der abschliessenden Pendel-Stafette hat keines unserer Teams den Final erreicht.

Abschluss des Jugi-Jahres (vor den Herbstferien)

Die beiden Kitus bestritten ihren Abschluss auf dem Kandermatte-Areal. Einen Spielplausch in der Turnhalle wünschten sich die Jugi2, Modi1 und Modi3. Mit der Jugi1 sind wir nach Heimberg Minigolf spielen gegangen. Die Jugi3 und Modi2 durften die Kegelbahn im Bären benutzen.

Dank ans Leiter-Team

Wie immer, aber von Herzen, danke ich Euch allen für Euren super Einsatz zu Gunsten der Kinder und Jugendlichen von Thierachern !

Thierachern, 2. März 2018

Fränzi Zahler